



Antwort zur Anfrage Nr. 1633/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Überleben des Bretzenheimer Wochenmarktes (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Stadtteilmarkt in Bretzenheim wird seit einem halben Jahr nur noch von drei Beschickern (Obst und Gemüse, Wurst- und Fleisch- und Fischprodukte) regelmäßig angefahren.

Es gestaltet sich schwierig, neue Beschicker für diesen Markt zu finden, da er nur eine relativ geringe Kundenfrequenz aufweist.

Worauf diese zurückzuführen ist, soll im Oktober mit einer Befragung der Bretzenheimer Marktbesucher sowie von 250 Haushalten in Bretzenheim genauer untersucht werden.

Das Konzept der Umfrage wird in der nächsten Ortsbeiratssitzung am 23.09.2015 durch Vertreter des 80-Amtes für Wirtschaft und Liegenschaften näher erläutert.

Mainz, 21.09.2015

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter